

Unsere Schule ist im PASCH-Projekt und deshalb war ich in Deutschland im Sommerkurs für junge Menschen. Es war in Goslar, in einer kleinen und schönen Stadt in Deutschland. Es war für drei Wochen. Dort waren 70 Leute aus 15 Landen. Wir haben Unterricht gehabt und viele Aktivitäten gemacht (einen Ausflug nach Berlin, Partys am Abend). Es war sehr interessant und lustig und unsere Deutschkenntnisse sind weit besser geworden, und das auf eine lustige Art. Ich habe die Pfüfung B1 gemacht. Ich bin mit allem zufrieden. Und es sollten viele andere Menschen auch mitmachen.

Karolína Kostková